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Der Hofschneider hatte doch schon mal den Lewandowski vertreten, nachdem der seinen
Vertrag aufgelöst hat (war glaub ich gar nicht so schlecht). Danach kam Keller und
Hofschneider hat dann erst angefangen seinen Fußballlehrer zu machen und ist ja auch erst
knapp ein halbes Jahr damit fertig.

Für mich schaut das so aus, als ob man einfach nur auf eine kurze Negativserie gewartet hat
um Keller rauszuwerfen.
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